

Vol.80

ソバキ 花言葉 : 誇り、完璧な魅力

中村河川国道事務所 平成25年1月28日



たこづくり教室

12月25日(火)四万十市立中央公民館で、「たこ作り教室」が開催されました。この日作った凧は、新春たこあげ大会の時に審査対象となる和凧で、親子連れなど約20名が教室に参加しました。参加者はスタッフのアドバイス、両親や祖父母の昔凧を作った記憶などを頼いに組み立て、和紙を貼りつけて、最後に思い思いの絵を描いて仕上げました。

新春たこあげ大会開催

四万十市の冬の風物詩「新春たこあげ大会」が1月13日 (日)菜の花イベント等で地域に親しまれている入田河川敷で開催されました。当日は、風が弱く小雨も降るあいにくの天気でしたが、親子連れら約50人が集まり凧あげを楽しみました。子どもたちは年末の「たこ作り教室」で作った自慢の和凧をあげようと期待に胸を膨らませて参加していましたが、雨が降っていたためあげることができず、会場でビニール製のカイト(洋凧)をもらって、たこあげに挑戦。両親や祖父母に凧を持ってもらい全力疾走すると、カイトはみるみる高く上がり、大喜びしていました。



第4回四万十つるの里祭り







中筋川流域で行われている「ツルの里づくり」をより多くの地域住民に知ってもらおうと、「第4回 四万十つるの里祭り」が1月19日(土)に開催されました。当日は強い北風の吹く非常に寒い一日でしたが、開会と同時に地元の子どもたちが大勢訪れ、各プースを巡って祭り終了までイベントを満喫していました。催し物の中でも、「子供科学模型教室・作って飛ばそう紙飛行機大会!!」や「野鳥の巣箱づくり体験」が好評で、会場には終始子どもたちの笑い声が響き渡っていました。

四万十川に関するお気付きの点や、お問い合わせは中村河川国道事務所 計画課までお願いします。 TEL0880-34-7301

「四万十川ニュース」は、中村河川国道事務所HPにも 掲載しています。

http://www.skr.mlit.go.jp/nakamura/index.html

12月の四万十川の様子

